



**10 Pièces**

**Réf. 9562**

**3 900 000 €**

**Eze**

Maison à vendre (06360)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Cette élégante maison de maître est située à quelques minutes à pied du célèbre village d'Èze dans un quartier sécurisé avec une vue magnifique sur la mer et le village. Cette propriété vous offre un cadre relaxant loin de l'agitation, mais vous n'êtes seulement qu'à 7 kms de Monaco, 5 kms de St. Jean Cap Ferrat et 7 kms de Nice. La propriété se compose d'une maison principale entièrement rénovée et décorée avec gout sur 2 niveaux reliés par un très bel escalier intérieur. Au rez-de-chaussée : un salon avec salle à manger ouverts sur la terrasse avec une vue dégagée sur la mer, une cuisine ...

This elegant mansion is located just a few minutes' walking distance from the famous village of Èze in a secure area with magnificent views over the sea and the village. This property offers a relaxing setting away from the hustle and bustle, yet you are only 7 kms from Monaco, 5 kms from St. Jean Cap Ferrat and 7 kms from Nice. The property consists of a tastefully renovated main house on 2 levels linked by a beautiful internal staircase. Ground floor: living room with dining room opening onto the terrace with uninterrupted sea views, separate fitted kitchen, bedroom with en-suite shower ...

**MAGREY & SONS**

9, la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

